

沖縄県保険医協会会員数
847名
(1月1日付 現勢)
全国保険医団体連合会会員数
106,673名
(1月1日付 現勢)

沖縄保険医新聞

発行所 沖縄県保険医協会
〒902-0061 那覇市古島2-28-2
佐辺ビル103号
TEL (098) 894-9579
FAX (098) 894-9589
<https://okinawa-hk.com>
発行人 高嶺朝広
年間講読料1800円(会員の購読料は会費に含む)

しなやかに
ま
き
ま
き

2025年

迎春

上原 和博
協同にじクリニック

新年おめでとうございます。
昨年はロシア・ウクライナ戦争、韓国
においてはユン大統領による戒厳
イスラエル・ハマス戦争、韓国
半島沖地震、羽田の航空機衝突事
故、沖縄県内では集中豪雨による
河川の氾濫が起こりました。また
大多数の国民の反対にもかかわらず
政府は保険証廃止を強行してい
ます。いまこそ県民の受療権を守
り命と健康を守るために、健康保険
証の存続の声を上げるときがきた
と思っています。

昨年の診療報酬改定はこれまで
にない厳しい改定であり、さらに
物価の高騰、看護師をはじめとする
人手不足が重なり、病院とクリニックの運営と経営は非常に厳しくなっております。困難な時代にあるからこそ、会員の皆さまの頼りになる保険医協会となれるよう
に尽くしてまいります。

本年も倍旧のご支援ご鞭撻を賜
りますよう宜しくお願ひ申し上げ
ます。

年頭所感
会長 高嶺 朝広



沖縄県保険医協会
会長 高嶺 朝広

ふう
風
たん
弾

保団連全国
研究会(コロナ
前・沖縄での開
催だつた)で
「朝フルまご和
食」の三重県上
瀬クリニツク上瀬英彦院長
が提唱の食事法の発表を聞
いた。その会場で著者のご
本も頂いた。

2型糖尿病の患者さんに
推奨し血糖値や体重に効果
があるとの熱意ある報告に
感激!朝フルーツのみで
OK!で、カロリー制限や
糖質制限もなく、簡単だな
と私もトライ。
しかし課題が多い。白い
ご飯がないと気が済まない
家人との兼ね合い。次の課
題は食べる順番がある事だ。
非加熱食品をまず食べ、加
熱食品はその次。その中で
も、食物繊維を含む煮物、
和え物の植物性食品、タン
パク質の魚介や豆、最後は
軽いごはんの順番に食べる。
また、小麦は避けるなど。
あとは基本的なダイエット
法と一緒に。

日本の食事はお米のご飯
と一緒におかずを食べてい
るので、家人にはこの順番
は向かない。又私はパンが
大好きときている。(ちなみに「まごわやさしい」は、
ま(豆)ご(ゴマ)わ(ワ
カメなどの海藻)や(野
菜)さ(魚介)し(椎茸な
どのキノコ)い(芋)。)
でも健康長寿に、おすすめ
の食事法だ。

先生方、スタッフの方々、
新年にはぜひ先生のご本を
読み、チャレンジされた
し!

H-T



新春のお慶びを申し上げます
マイナ保険証への反対が根強い中、健康保険証の新規発行は無しと。昨年の保険証が今年中は利用可能となり、まずは一安心。

先般の選挙で与党の半数割れでホツと一息。マイナ保険証廃止、ついでにマイナンバーカードの可否についても議論にならないかと期待。便利さと引き換えに一億総背番号で個人情報を一括管理されることは堪らない。疾患や薬剤その他の個人情報は、必要なら、CDなりSDカードなりで個々



新春のお慶びを申し上

げます
マイナ保険証への反対が根強い中、健康保険証の新規発行は無しと。昨年の保険証が今年中は利用可能となり、まずは一安心。

ではの粘り強い戦いを支えていきたい。
本年の干支は・蛇。ギリシャ神話で杖に巻き付いた

蛇は、医療の象徴であり、きっと”沖縄を2度と戦場にさせない！”県民の気持ちを、力強く押すだろう。

理 事 天久佐和子（おおひら歯科クリニック）
義歯を安定させるための調整方法が、講師の長年の診療経験に基づいて披露され、とても勉強になりました。

秋には、反核医師の会の全国大会が沖縄で開催され、台湾をめぐるシンボルウムは盛況を博しました。先島諸島で進む自衛隊の配備、強化には、宮古島出身の私も無関心ではいられません。

保険医協会の活動にはいろいろありますが、昨年のイベントのひとつに有床義歯の講演があります。総

い視野が狭くなりがちです。幅広い知識を身に着けて広い視野を持つことは、医療人が全人的医療を行う上で必要なスキルです。

保険医協会では、様々な企画を通して会員のお役に立つことを目指します。

本年も皆様にとって良い一年となりますように。

保団連 第3回組織部会（12月21日、22日）

SILENT FALLOUT
サイレントフォールアウト

日時 2025年2月9日(日)
14:00~15:30(受付13:30~)

場所 沖縄県立博物館・美術館 3階講堂
先着順 要予約

申し込みはQRコード(URL)からお願いします <https://x.ed/WExtw>

無料上映会

初日は「保団連の共済活動の意義と類似制度・商品と題し阿部綾子保団連事務局次長(共済担当)を講師として学習会を開催。保団連の年金・休業保障・グループ保険はそれぞれの協会独自の共済として運営されているが、その特徴として利潤確保が目的でない非営利の制度設計を行うことができ、会員の実態に合わせた制度発足から50年余り自らの手で守り育ててきた。

保険医年金は多忙な保険

運動の意義と類似制度・商品と題し阿部綾子保団連事務局次長(共済担当)を講師として学習会を開催。保団連の年金・休業保障・グループ保険はそれぞれの協会独自の共済として運営されているが、その特徴として利潤確保が目的でない非営利の制度設計を行うことができ、会員の実態に合わせた制度発足から50年余り自らの手で守り育ててきた。

保険医年金は多忙な保険

希望は、韓国の直接民主主義の力を見たことと被爆者団体のノーベル平和賞受賞でしょうか。外へ出ない限りS-Dカードなりで個々

新年あけましておめでとうございます。

歯科部会に出席するよ

うになり、歯科の情報を得る機会に恵まれました。

保険医協会の活動には

いろいろありますが、昨年のイベントのひとつに有床

義歯の講演があります。総

新年明けましてお出

どうございます。

昨年中は会員の皆様、事務局の皆様、歯科部会及び理事会の先生方には大変お世話になり有難うございました。

昨年より理事會を拝命いたしましてこれまで以上に緊張して会務に向

き合つて行きたいと思つて

おります又、初めて理事会に参加して会務が広範囲に及ぶ事に驚きました。微

力ではあります、が、保険医

に及ぶ事に驚きました。微

